
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１５日（火） 

受講者数  １１名 

（講師含む） 

 

○時数の確保、目標と教育課程、研修とのつながり 

○１、２講目は課題解決の糸口になりました。又、３講目の実践交流の中にヒントとなるお話が

ありました。 

○各校の実践や話し合いの中で、自分の中にあった課題への解決へ向けての糸口がつかめた。 

○実践交流（最後のコマ）での話し合い 

○シラバスの導入について大変興味を持ちました。 

○田村先生のお話がわかりやすく良かったです。小中分かれての話し合いで、いろいろ教えても

らえてよかったです。 

○大変さが理解できた。生徒の実態に合った内容を職員間で交流がもっと必要だと感じた。 

 ○小中の教育課程について同時に学習することができて、大変勉強になりました。 

 ○構成もよい。 

 

 

 

受講者の方々の声 

濵谷 武司 先生 

（黒松内町立黒松内中学校） 

山下 秀一 先生 

（倶知安町立倶知安小学校） 

田村 和幸 氏 

（後志教育局指導主事） 


